

SAVERNE

Lions Club : une vente de roses au service des malades

Les membres du Lions Club de Saverne, réunis autour du président, ont accueilli récemment Gilbert Schneider, président de la Ligue contre le cancer, comité du Bas-Rhin, ainsi que Josyane North, secrétaire générale.

La ligue contre le cancer développe ses activités pour soutenir la recherche, la prévention ainsi que l'aide aux malades. Arturo Garcia, président, a pu remettre à Gilbert Schneider un chèque d'un montant de 2 000 €. Président de la Ligue contre le cancer du Bas-Rhin, il a rappelé qu'il n'y a pas que la recherche, d'autres chemins sont à parcourir. Il propose aux Lions d'affecter cette somme au programme d'aide aux malades.

Pour l'hôpital de Saverne

Gilbert Schneider a remercié le Lions Club de Saverne, qui au travers de son action la vente de roses, devant les grandes enseignes de la distribution, a pu récolter ce pécule. Il a rappelé aussi que les motards



Arturo Garcia remet le chèque à Gilbert Schneider en présence de M^{me} Lorentz et Josyane North. Photo DNA

mènent une action similaire et que les deux récoltes cumulées ont permis de faire face aux pertes de ressources du fait de la Covid 19. Pour le Lions, la vente des roses a dégagé 2 000 € supplémentaires, qui seront remis à l'hôpital de Saverne. La somme sera dédiée à l'investissement dans un équipement spécifique, pas encore défini à ce jour, qui équipera la salle de repos du service oncologie.

Était également présente à la remise M^{me} Lorentz, directrice de Super U Saverne, qui avait autorisé l'action du Lions devant son établissement.

Le film « Grandir »

Pour agrémenter la soirée, Sylvia Martzolf, épouse d'un Lions, a proposé la projection du film « Grandir », film réalisé par l'association Enfants du Mékong, une association de parrainage qui soutient

l'accès à l'éducation aux enfants dans six pays d'Asie centrale : Vietnam, Birmanie, Cambodge, Thaïlande, Philippines et Laos. Le film retrace l'accès au rêve de six enfants qui apparaissent dans des situations diverses.

Tonnerre d'applaudissement à la fin de la projection. Sylvia Martzolf responsable de l'antenne Alsace « La Savernoise au grand cœur » est la marraine d'un des enfants.